

【だいじょうぶだろう運転から、かもしれない運転に切り替えましょう】

## 除雪作業 巻き込まれ男性死亡

◇作業中は、前後左右の安全を確認しましょう◇

2018/12/28(金) 7:33

27日午前3時ごろ、山形県の市道の除雪作業をしていた除雪車が、歩いていた男性（65）を巻き込み、死亡する事故が起きた。

## 交差点 左折のトラックにはねられ、男性死亡

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018/12/27(木) 23:55

27日午前10時15分ごろ、埼玉県の信号交差点で、男性（80）が、左折の大型トラックにはねられ死亡が確認され、警察は自動車運転処罰法違反（過失運転傷害）の疑いで、トラックを運転していた運転手の男性（46）を現行犯逮捕した。

## スタンドから左折で出てきたトレーラーに・・・

歩道の自転車が巻き込まれ、300メートル引きずられて男性死亡

◇道路に出る時は、左右の安全確認を十分に行い、無理な発進はしないようにしましょう◇

2018/12/27(木) 17:51

27日午前9時半ごろ、大阪府の国道で、歩道を自転車で走っていた男性（78）が、道路沿いのガソリンスタンドから左折で出てきた大型トレーラーに巻き込まれ、約300メートル引きずられて死亡した。警察は、約300メートルも動いたことを逃走と判断し、自動車運転処罰法違反（過失致死）と道交法違反（ひき逃げ）容疑で、トレーラーを運転していた男性容疑者（63）を現行犯逮捕した。

## 町職員 昼まで飲酒、夕方も飲酒して車運転

外出先でも車内で飲酒、帰宅中に事故 懲戒免職に

◇違反だと・・・分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/12/28 04:36

埼玉県の某町は27日、酒気帯び運転で物損事故を起こした20代女性職員を懲戒免職にしたと発表した。女性職員はこの日休みを取得しており、午前中から昼にかけて自宅でビールと缶酎ハイを飲んで睡眠。午後5時ごろ起床し、午後6時ごろ、車で出掛ける際、残っていた缶酎ハイを一口飲んだ。公園で雨が降ってきたため、午後8時すぎまで駐車場で休憩したが、さらに菓子を食べながらビールを飲み、帰宅途中に事故を起こしたという。